



Roanne



SAINT-BONNET-DES-QUARTS A SA STATION D'ÉPURATION

Agglo



La station d'épuration de Saint-Bonnet-des-Quarts a été inaugurée samedi 11 juin 2016 par le président de Roannais agglomération Yves Nicolin, Daniel Fréchet, président de la Roannaise de l'eau et Christian Dupuis, maire de la commune. La commune ne disposait pas de traitement collectif des eaux usées pour les habitations, commerces et équipements. Roannaise de l'eau a donc procédé pour le compte de Roannais Agglomération, à la construction d'une station de traitement des eaux usées par filtre planté de roseaux et d'un réseau d'assainissement collectif.

Publié le 20 juin 2016

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Le principe de ce type de station est très simple : on utilise les capacités des roseaux à filtrer l'eau, chose qui se produit naturellement aux bords des lacs et des étangs. Les travaux commencés en septembre 2015 ont duré 6 mois. Le réseau est constitué de 2 100 m de tuyaux, 70 branchements et 3 postes de refoulement, pour un coût de 1 068 000 euros TTC.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

RECHERCHES

TOURNAI

